

STEAK NUMBER EIGHT

19. Dezember 2014

Stuttgart Club Zentral

Im Dezember 2014 geht das belgische Rockquartett **STEAK NUMBER EIGHT** auf Europatour. Anzutreffen sind die Jungs in Deutschland, Groß Britannien, Italien und in den Niederlanden.

Im jungen Alter von gerade mal 15 Jahren veröffentlichten sie im Jahr 2008 ihre erste EP unter dem Namen „When The Candle Dies Out“. Im selben Jahr gewannen sie den HUMO's Rock Rally (Contest belgischer Rockbands).

2011 folgte das Debutalbum „All Is Chaos“, welches so gut einschlug, dass die Band mit Größen, wie ISIS, Deftones, Mastodon, Killing Joke und Neurosis verglichen wurde. Auftritte beim Graspop (Belgien), Pukkelpop (Belgien, Paaspop (Niederlande), Ghost Fest (UK) und Dour Festival (Belgien) sorgten dafür, dass die europäische Welt mitbekam, in welche Richtung die Band sich entwickelte. Es folgten Supportauftritte bei den Tourneen von Deftones, Textures und Feed The Rhino.

Zwei Jahre später wurde das zweite Album „The Hutch“ weltweit veröffentlicht, welches deutlich zeigt, dass aus kleinen Jungs erwachsene Männer geworden sind. Sie beherrschen die perfekte Balance zwischen niederschmetternden Gitarren und einfühlsamen Melodien.

steaknumbereight.com